
４ 委員会審査報告 11臨時会概要

総 務 常 任 委 員 会

平成２２年度二本松市一般会計補正予算について
　　定住・二地域居住促進事業の具体的な内容は

どのようなものなのか。

　　ＮＰＯ法人ゆうきの里東和ふるさとづくり協
議会に対する補助であり、空き家の古民家修繕が
２件、モニターツアーの開催が２回で、１回につ
き５名程度を予定しており、更にＰＲ活動費を計
上している。

　　車両管理運営経費において、車両購入費が計

上されているが、具体的にどのような内容なのか。

　　日本赤十字社による補助金で購入するもので
あり、その補助額は１，１６４，０００円であり、
ライトバンを購入する予定である。災害救護活動
用車両であるが日常業務にも使用できる。

問

答

問

答

市 民 産 業 常 任 委 員 会

平成２２年度二本松市国民健康保険について　
　　国民健康保険税の滞納額が年々増加しており、

納税者間で不公平となっているのではないか。

　　国民健康保険税は、被保険者が負担すること
となっており、被保険者の税額に影響するが、滞
納分も含めて収納率向上に努力する。

　　現状の厳しい経済情勢を考慮し、緊急的に一

般会計からのいわゆる法定外繰入を行う考えはな

いのか。

　　予算執行にあたり年度中に急激な医療費の増
嵩が発生した場合、その段階において法定外繰入
を検討した経緯はあるが、一定の市民の方が加入
する国民健康保険に対して法定外繰入を行うこと
は、慎重にならざるを得ない。
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机上審査の様子

農業用施設整備 用排水路（中ノ沢）戸沢地区

の説明を受ける様子

新議会スタート
初議会（７月１２日）新議会構成決まる

議長に斎藤賢一氏、副議長に平塚與志一氏が就任
　議員改選後の初議会となった７月臨時会は、７月12日に開催されました。選挙の結果、議長には斎藤賢一
氏、副議長に平塚與志一氏が当選、就任しました。
　次に、４常任委員会委員及び議会運営委員会委員の選任が行われ、それぞれ正副委員長を選任し、新しい
委員会が下表のとおり構成されました。
　また、安達地方広域行政組合議会議員には、議長のほか指名推選により７人の議員が就任し、福島地方水
道用水供給企業団議会議員には、指名推選により斎藤賢一議員が就任しました。

市民産業常任委員会

委 員 長　菅 野 　 明

副委員長　佐 藤 公 伯

委　　員　深 谷 勇 吉

　〃　　　菅 野 寿 雄

　〃　　　小 林 　 均

　〃　　　新 野 　 洋

　〃　　　佐 藤 源 市

総 務 常 任 委 員 会

委 員 長　髙 橋 正 弘

副委員長　堀 籠 新 一

委　　員　熊 田 義 春

　〃　　　中 田 凉 介

　〃　　　野 地 久 夫

　〃　　　鈴 木 利 英

　〃　　　斎 藤 賢 一

文教福祉常任委員会

委 員 長　本 多 勝 実

副委員長　五十嵐勝蔵

委　　員　安 斎 政 保

　〃　　　浅 川 吉 寿

　〃　　　平 　 敏 子

　〃　　　市 川 清 純

　

建設水道常任委員会

委 員 長　斎 藤 周 一

副委員長　佐 藤 　 有

委　　員　安 部 匡 俊

　〃　　　斎 藤 広 二

　〃　　　平 栗 征 雄

　〃　　　平塚與志一
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斎 藤 賢 一 　 安 斎 政 保 　 堀 籠 新 一 　 中 田 凉 介

浅 川 吉 寿 　 平 　 敏 子 　 斎 藤 周 一 　 平 栗 征 雄

斎 藤 賢 一

安達地方広域行政組合議会議員

福島地方水道用水供給企業団議会議員



５委員会審査報告10 一般質問

　６月１６日に付託された各議案は、６月１８日から２３日にかけて、各常任委員会で詳細な審査が行われ、

最終日２４日の本会議で、各常任委員長から審査の経過と結果が報告されました。

　各常任委員長から報告された審査の主な状況をお知らせします。

建 設 水 道 常 任 委 員 会

道路橋補修事業・道路照明整備事業について
　　国道４号に架かる道路橋の補修工事について

は、どのような補修を行うため、１千万円の工事

費の増額となったのか。また、この道路橋につい

ては、どの程度利用されているのか。

　　当初、橋桁の塗装及び舗装の打替えのみを計
画していたが、点検の結果、昭和４７年に施工し
た橋梁で、転落防止柵の高さが０.９ｍであり、現
在の基準である１.１ｍを満たしていなかったこと
から、転落を予防するため、補修工事を行うもの
である。
　なお、交通量の調査を実施しており、調査の結
果、平日の午前７時から午後７時までの１２時間
において、歩行者２２名、自転車１５台、動力付
二輪車１５台、乗用車１３台、軽貨物１台が道路
橋を利用していた。

　　道路照明の設置工事費の１千万円の増額につ

いては、どのような内容であるか。

　　地球環境に負荷の少ないＬＥＤ照明で５０灯
の設置を行うものであり、主に整備率の低い安達、
岩代、東和地区及び二本松地区の国道４５９号沿
いを考えている。なお、５０灯の内訳としては、
新設４０灯、交換１０灯を予定している。
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文 教 福 祉 常 任 委 員 会

平成２２年度二本松市一般会計補正予算について
　　東和認定こども園の建設場所が東和小敷地内

になった経過と、地元の理解はどうなっているか。

　　教育施設ゾーンとしての一体的な整備により
学校との連携が図られる等の理由から、東和小敷
地内を候補地として、各種団体の代表等で構成さ
れる東和地域保育所幼稚園統合準備委員会に示し
た。
　その後、各団体での協議を経て同委員会で決定
されたものであり、建設場所について地元の理解
は得られたものと考えている。

　　二本松市民会館の屋根修繕は数年前にも行っ

ているが、前回と今回の違いは何か。

　　前回は平成１６年度に屋根の防水工事を行っ
たが、今回は雨漏りしている部分の修繕を行うも
のである。
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ＪＲ軌道横断配水管布設替工事の説明を受ける様子

東和認定こども園建設場所の説明を受ける様子

安 部 匡 俊
[政策ネットワーク二本松]

○小学校跡地利用について

○公共交通機関のあり方につい

　て　

解体に関わる予算、年次計画、公売

計画、22年度以降の管理、貸借及び

貸借条件等について

コミュニティバス運行で予算上はどの

くらい縮減されたのか。旧二本松市

で運行されている「ようたすカー」の

運行範囲拡大をしてはどうか。市内

全域においてコミュニティバスや福祉

車両等利用の統一を図るべきでは

ないか。

直ちに全ての校舎等を壊すことは財

政的に困難。民間での活用を優先。

不用な施設は撤去し更地とし売却。

今年度募集要項を策定し募集を開

始。解体については、来年度以降年

次計画で予算を措置する。賃借は雇

用の確保につながれば認める方針。

年間約4,700万円削減されると試算。

「ようたすカー」等の運行拡大につい

ては、コストの増大、運輸局からの運

行免許等の課題があり当面は考えて

いない。

●１

●2

●１

●2

①営利企業の黒字は利益であり、自

治体の黒字は性格が違うが、平成

２１年度決算で１０億円以上の黒字

（余剰金）の要因は。

②合併後１０年で合併特例期間が終

了後の地方交付税の見込みは。

③下水道料金の見通しは。

①最上位に位置する「市政運営基

本条例」第６条２項に行政評価が

明文化されている。これまで何度

実施したか。

②市民から評判が悪いが、市民交流

拠点施設の評価は。

①国から特別交付税が4億5千万円

以上多く来たことと、歳入が予算よ

り上回ったことなどが要因と考えて

いる。

②合併特例期間が終了すると、１９億

円程度減額される見込み。

③４、５年程度で値上げになる。

①行政評価は事務事業を点検し、

毎年実施すべきと認識しているが、

平成２１年度に初めて試行的に実

施し公開した。

②ロータリークラブや企業からの評価

は高い。

●１

●2

●１
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問 答

問 答斎 藤 康 晴

○財政運営について

○市政運営基本条例について

中 沢 武 夫
[　無　所　属　]

[市政刷新会議「未来」]

○三保市長在職中は、副市長不

　在で市政運営に当たると理解

　してよろしいか。

平成20年３月に前副市長が退任さ

れ、現在まで２年３箇月間不在の状

態にあり、その後何の動きもなく、又、

議会の質問に対しては「総務部長を

始め、各部長、組織一体となって不

在の影響がないよう努めておるとこ

ろであり、努めて参ります。」と答弁し

ております。市長は、副市長不在でも

何ら市政運営に影響ないとの認識

でおりますことから、三保市長在職中

は副市長不在で市政運営に当たる

と理解してよろしいか。

副市長は、市長を補佐し、市長の命

を受けて政策・企画をつかさどり、そ

の補助機関たる職員の担任する事

務を監督するとともに、市長が不在の

ときにはその職務を代行し、業務の

詳細について検討を行ったり、市長

の判断が不要な事案の決定や処理

を行うなどの職務を担う役職であり

ます。市政運営には必要なポストであ

ると考えております。

●１ ●１

問 答


